

Bressuire Les agents du Centre des finances publiques en grève

0 16.09.2019 14:30 écrit par Fabien GOUAULT.

[Partager](#) [Twitter +1](#) [Envoyer à un ami](#)

[Réagir](#)



Ce lundi 16 septembre, des agents du centre des finances publiques de Bressuire ont cessé le travail pour contester un projet de réorganisation.

Fabien Gouault

- [#Bressuire](#)

[Partager](#) [Twitter +1](#) [Envoyer à un ami](#)

[Réagir](#)

La réorganisation interne, qui entraînerait des transferts vers Parthenay et Thouars, est contestée par des agents. Ils ont cessé le travail ce lundi 16 septembre.

Le mouvement de grève au sein des Centres des finances publiques, qui se traduit par différentes actions ce lundi 16 septembre dans le département des Deux-Sèvres, a été décliné à Bressuire. L'accueil était inaccessible aux usagers, tout au long de la journée. Des agents, positionnés dans la cour, ont expliqué à ces interlocuteurs les raisons de cette mobilisation qui concerne plus

particulièrement, localement, les services de trésorerie et d'impôts des entreprises. L'initiative a connu une certaine réussite, des usagers ayant accepté de signer la pétition qui leur était soumise.

« Le service de trésorerie devrait partir à Thouars, celui des impôts aux entreprises serait réuni à Parthenay. Aucun calendrier précis n'est annoncé mais les premiers changements seraient effectifs en septembre 2020. Près de trente agents sont concernés. Non seulement ces derniers devront aller travailler plus loin, mais les usagers aussi verraient leur porte d'entrée s'éloigner. La solution miracle mise en avant est internet, via les Maisons des services au public. Mais, dans ces lieux, toutes les réponses ne pourront être apportées », déplorent Olivier Garnier (FO DGFIP), Brigitte Gelot (Solidaires Finances publiques 79) et Odile Ulbrici (CGT Finances publiques).

La contrepartie annoncée, à savoir la concentration à Bressuire des services aux particuliers de Parthenay et Thouars et l'arrivée d'environ vingt agents, n'est pas de nature à satisfaire les grévistes qui mettent en exergue la dimension environnementale. « Pour les usagers comme les agents, l'impact carbone de cette réorganisation serait important. » Les représentants syndicaux déplorent également « le silence des élus locaux, alors même que des personnels de leurs services se déplacent ici régulièrement. » En journée, selon les grévistes, jusqu'à cent personnes poussent les portes du Centre des finances publiques de Bressuire. Une assemblée générale des personnels des Centres des finances publiques des Deux-Sèvres aura lieu ce mardi 17 septembre à Niort, pour décider de la suite à donner à ce mouvement.